



NOTICIA PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA  
Oficial (Sheriff) de Asuntos Públicos de OC, 714-904-7042

## El Departamento del Sheriff de OC promueve al Comandante para dirigir la división recientemente establecida

**SANTA ANA, CA. (2 de mayo de 2024)** – El Departamento del Sheriff anunció una nueva división que reunirá las comunicaciones de emergencia del departamento, las operaciones de patrulla y los esfuerzos antiterroristas.

El Comandante Charlie Walters fue promovido para dirigir la recientemente creada División de Inteligencia y Apoyo a las Operaciones, que incluirá la Oficina de Comunicaciones de Emergencia, la Oficina de Lucha contra el Terrorismo y el Centro de Operaciones en Tiempo Real.

“Con un énfasis en proporcionar apoyo en tiempo real a las operaciones y reforzar nuestro enfoque proactivo de los esfuerzos contra el terrorismo, había una necesidad de centralizar estos equipos”, dijo Don Barnes, Oficial Forense del Condado de Orange. “Esta división proporcionará una oportunidad innovadora para abordar el crimen y servir a nuestra comunidad”.

La **Oficina de Comunicaciones de Emergencia** incluye la División de Despacho y Control Uno del Departamento del Sheriff de OC (OC Sheriff Dispatch and Control One), que es el punto central para todas las agencias de la ley, contra incendios, obras públicas y socorristas.

La **Oficina de Lucha contra el Terrorismo** incluye el Centro de Evaluación de Inteligencia del Condado de Orange (OCIAC, por sus siglas en inglés) y la Fuerza de Tarea Conjunta contra el Terrorismo del Condado de Orange (OC JTTF, por sus siglas en inglés).

El OCIAC proporciona información sobre riesgos criminales o amenazas potenciales a la seguridad de la comunidad. Es una colaboración entre múltiples agencias de aplicación de la ley, partes interesadas privadas y entidades públicas para mantener el Condado de Orange seguro mediante la detección, prevención, investigación y respuesta a la actividad criminal.

La OC JTTF es una asociación con agencias federales, estatales y locales de aplicación de la ley para responder a posibles amenazas terroristas. La fuerza de trabajo investiga,





SHERIFF-FORENSE DON BARNES

analiza y comparte información crítica para prevenir la posible violencia terrorista en el área del Condado de Orange.

El **Centro de Operaciones en Tiempo Real** es una nueva oficina que se está desarrollando actualmente para emplear una amplia gama de tecnología y datos disponibles al público para ayudar a las fuerzas del orden a responder a los delitos en curso o crímenes que ocurrieron recientemente.

“Gran parte del trabajo del personal de esta división no es algo que nuestra comunidad vea, pero es un componente crítico para su seguridad”, dijo el Comandante Walters. “Me enorgullece trabajar con todos los empleados jurados y profesionales que se dedican a proporcionar servicios de aplicación de la ley de vanguardia”.

La División de Inteligencia y Apoyo a las Operaciones contó con personal y estuvo operativa a partir del viernes 19 de abril.

###